

## Odiosos ejemplos ...

EL alcalde, los líderes de todos los grupos municipales, el rector de la Universidad, representantes del Gobierno autonómico... Todos ellos se dieron cita en la manifestación 'pro soterramiento' del AVE en Murcia. Dejar a un lado sus intereses -políticos o no- para mirar por los de todos, sin importar el signo político o el color. Unión que, en Granada, parece poco menos que imposible. Tienen que venir desde Murcia para apoyar a los vecinos de La Chana en su lucha contra el plan actual de la Alta Velocidad, como anunciaron que ocurriría. A veces, los ejemplos son odiosos... y con razón.

LA Universidad de Granada apostó por el CEI BioTic como la herramienta que debía abrir la puerta del futuro a una institución académica de casi 500 años de historia. Las clasificaciones publicadas sobre calidad y cantidad de producción científica reflejan que, por ahora, se crece pese a los recortes. Un caso excepcional.